



PROYECTO DE DECLARACIÓN DE LA CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA *de Interés Legislativo, Cultural y Social* la iniciativa impulsada por la Municipalidad de Paraná, que se llevará a cabo durante el mes de septiembre del corriente año, con el lema “Mes de las Juventudes”.

Dip. José María Kramer

AUTOR



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Me dirijo a esta Honorable Cámara a los fines de destacar la iniciativa cultural de la Municipalidad de Paraná, con el lema: “Mes de las Juventudes” que se desarrollará durante todo el mes de septiembre en nuestra ciudad capital.

El mismo se concretará con el trabajo conjunto de distintas áreas del municipio. Es parte de una política integral que incluye obras y acciones para el cumplimiento de los derechos de las y los jóvenes, atendiendo sus problemáticas y necesidades. Una política pública llevada adelante por el municipio que busca ofrecer a las y los jóvenes propuestas culturales, deportivas, de formación y debate.

Se realizan instancias de capacitación y formación en distintas temáticas, como los talleres de “mi primer licencia”, el programa generar, una jornada de sensibilización por el día mundial del turismo, la feria “construir futuro”, entre otros.

También se generarán Ciclos de Debate bajo la consigna “Paraná Joven en Debate”. La propuesta consiste en organizar encuentros junto a los estudiantes universitarios y público general y funcionarios de las diferentes áreas del municipio. El encuentro servirá como un espacio de diálogo y debate constructivo entre los diferentes actores involucrados, en relación a las temáticas planteadas en cada encuentro.

El objetivo es que los jóvenes puedan conocer de primera mano el funcionamiento actual del municipio, las acciones que se planean a futuro y, a su vez, proponer cambios o mejoras en aspectos que consideren que fueran necesarios. La realización de este Ciclo de Debate se enmarca dentro de uno de los principales objetivos de la gestión actual de la intendenta Rosario Romero, quien planteó la necesidad de fortalecer los valores democráticos los y espacios de participación e intercambio en la ciudadanía.



Desde lo deportivo, se llevarán adelante los Juegos Deportivos de la Ciudad edición Universitarios. La propuesta está destinada para las y los estudiantes del nivel superior de Paraná, organizada conjuntamente con UNER, UADER, UTN, ISCAE, UCA, CEF y demás instituciones académicas de la ciudad capital.

La práctica del deporte es un componente importante de la cultura de los pueblos en todos los países, abarca a todas las generaciones, y en nuestros días se tornó transversal en términos sociales, ya que incluye a todos los estratos socio-económicos de cada comunidad. A través del deporte, las personas pueden desarrollar habilidades como la disciplina, la resiliencia, y el trabajo en equipo. Estos valores no solo son importantes en el ámbito deportivo, sino que también son aplicables en la vida diaria, profesional y comunitaria.

El último evento, será el 2 de octubre con la feria “Construir Futuro” descubrí tu vocación. La misma pretende acompañar el proceso de los y las estudiantes secundarios de la ciudad de Paraná y aledaños, para descubrir su vocación y construir su proyecto de vida, a través de herramientas que les permitan conocer las distintas propuestas de nivel universitario, terciario, de capacitación y formación laboral con el que cuenta la ciudad.

Por lo antes expuesto, es que invito a las Diputadas y Diputados a que me acompañen con la aprobación del presente proyecto de declaración de interés legislativo y cultural.

Dip. José María Kramer

AUTOR